

*Dieu tout puissant, rendez le centuple à ceux qui nous assistent de leurs prières auprès de vous, pour nous faire jouir de la lumière de votre Divinité."*

Ces pauvres âmes savent de quels horribles tourments elles ont été délivrées par nos prières et bonnes œuvres ; elles sont si heureuses d'avoir commencé à voir Dieu un jour, une heure, un moment plus tôt qu'elles ne le devraient ! Il ne faut pas croire, que pour être élevées en gloire, ces âmes en soient moins reconnaissantes ; non, l'ingratitude n'habite pas au ciel !

Je tiens à répéter, pour le bien faire comprendre, que toutes nos prières et nos bonnes œuvres sont *méritoires*, *impétratoires* et *satisfactives* ; qu'en tant qu'elles sont *méritoires*, il n'y a que nous qui en profitons ; que comme *impétratoires*, elles peuvent être utiles et à nous, et à tous ceux pour qui nous voulons obtenir de Dieu quelque grâce ; que comme *satisfactives*, elles ne servent qu'à nous seuls, à moins que nous n'en fassions